



9月号

令和5(2023)年8月31日

全ての子どもが楽しく過ごすことができる学校になるよう努めます

39 日間におよぶ夏休みが終わりました。「あっという間だった」と話す子どもが多い中、保護者の皆様からは「長かったですっ・・・」という声が聞こえてきます。夏休みは、「立場がかわると、こうも捉え方が異なる」という代表事例ですね。とにかく、ようやく、子どもたちの元気な声が校舎内に戻ってきました。仁川小学校の2学期の始まりです。

始業式では、子どもたちに守ってほしい2つのことについて話しました。エアコンがない会場での 集会ですから、短時間で終わるよう一部を割愛し伝えましたので、ご家庭でも下記についてお話しい ただけると幸いです。

1 自分から進んで、新しい学びにチャレンジしてほしい

- ・「算数は苦手」「漢字の学習は嫌い」など思わず、「やればできる」という気持ちを大切に、苦手な勉強 にも取り組んでほしい
- ・お家でも学校でも、自分の考えをまとめて発表する場面など、学習の中でPC・タブレットなどのI CT機器をどんどん使ってほしい

2 全ての人が楽しく過ごすことができる学校にしてほしい

- ・人が困っているときは、進んで助ける
- ・自分勝手な行動はしない
- いじめは、どんな理由があってもしてはいけない
- ・困りごとや不安があるときには、先生や学校にいる大人にいつでも相談する

「都市計画道路 競馬場高丸線 道路整備事業」による南門の閉鎖

当該事業に伴う本校周辺の工事が、夏休みの開始とともに本格的に始まりました。運動場の南部分が少し削られ新しい道路の一部になります。そのため、校地内の防球ネット、大型遊具、砂場、一部



の学年園を移設するという大掛かりな工事が夏休み中に行われました。また、新しい道路に傾斜がつくため、南門も少し東側に移設されます。

こうした校地内の工事は概ね 終了の見通しがついているので すが、運動場南側と仁川診療所 に挟まれた道路の工事は継続さ れるため、南門は年度末まで使 用できません。

そこで、南門を使用している 児童が工事終了まで使用する西



門を昨年度整備していただきました。 この西門を初めて使用したのが、8 月29日の始業式でした。

校地西側の道路はう回路となっているため通常より交通量が多く、減速しないで通過する自動車もあり少し心配です。市役所の関係課とも連携しながら子どもたちが安全に登下校できるよう努めてまいりますが、とりわけ西門を使用する児童に関し

ましては、ご家庭でも、交通安全に注意しながら登下校するようお声掛けをお願いします。

(校長 山下 昌裕)

9月行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	金	5年身体測定	16	土	
2	土		17	皿	
3	Ш		18	月	敬老の日
4	月	給食開始,4年身体測定	19	火	校外学習(1 年),市内一斉防犯活動 日,美スケット, ALT(5,6 年)
5	火	美スケット,3 年身体測定,ALT(5,6 年)	20	水	
6	水	2年身体測定	21	木	
7	木	授業参観・懇談(高学年) ,オープンス クール(3,4 校時),SSW 来校	22	金	ALT(4,6 年)
8	金	1年身体測定, ALT(3,5年)	23	土	
9	土		24	Ш	
10	田		25	月	教育実習(~10/20)
11	月	全校朝会	26	火	美スケット
12	火	授業参観・懇談(低学年) ,オープンス クール(3,4 校時) ,美スケット,SC 来校	27	水	委員会活動,自然学校事前講座(5年)
13	水		28	木	SSW 来校
14	木	登校指導日,SSW 来校	29	金	校外学習(4年)
15	金		30	土	

※予定ですので、状況に応じて変更する場合があります。

【10月の主な予定】

- •10/5 校外学習(2年)
- •10/9~13 自然学校(5年)
- •10/20 校外学習(3年)
- · 10/25 環境体験学習(3年)
- 10/6 修学旅行説明会(6年)
- ・10/19 参観・懇談(全学年, さくらんぼ)
- ・10/24 文化教室
- 10/27 被爆体験伝承講話(6年)